

CHOIX DE SOUHAITS D'ANNIVERSAIRE - FRANÇAIS

- AF1** Que la joie et le bonheur soient au rendez-vous en ce jour d'anniversaire, et que cette nouvelle année soit riche en belles réalisations. Bonne fête !
- AF2** Bon anniversaire ! Que cette journée soit remplie de joie, de bonheur et de délicieuses petites douceurs.
- AF3** Savourez cette journée qui vient couronner une autre année de votre vie et laisse présager que celle qui suit sera tout aussi pleine de beauté. Joyeux anniversaire !
- AF4** Recevez ces quelques voeux pour un anniversaire des plus heureux. Bonne fête !
- AF5** Les anniversaires sont une occasion spéciale pour célébrer et s'amuser. Que le vôtre soit rempli de belles pensées qui dureront toute l'année ! Joyeux anniversaire !
- AF6** La vie est la plus belle des fêtes. Joyeux anniversaire !
- AF7** Une pensée chaleureuse de toute notre équipe à l'occasion de votre anniversaire. Profitez bien de cette journée !
- AF8** De tout cœur, l'équipe de (nom de votre compagnie) vous souhaite un anniversaire rempli d'agréables moments !
- AF9** C'est un plaisir de vous souhaiter un très joyeux anniversaire. Merci d'être un client/membre/partenaire/fournisseur si fidèle.
- AF10** Aujourd'hui tout est permis puisque c'est ton anniversaire. Le cœur léger, la mine réjouie, passe une journée extraordinaire.

CHOIX DE SOUHAITS DE CONDOLÉANCES - FRANÇAIS

- CF1** Recevez par ces quelques mots, l'expression de notre profonde sympathie et de nos plus sincères condoléances.
- CF2** Sincères condoléances de la part de toute l'équipe. Nous sommes de tout cœur avec vous.
- CF3** Que les souvenirs des beaux moments passés en compagnie cet être aimé agissent comme un baume sur la douleur provoquée par son départ. Sincères condoléances.
- CF4** Avec toute notre sympathie, que nos pensées vous apportent réconfort en ces moments difficiles. Nos sincères condoléances.

ÉDITIONS DE VILLERS

CHOIX DE SOUHAITS DIVERS - FRANÇAIS

- DF1** Que chaque jour vous apporte des moments calmes et paisibles, propices à votre guérison. Prompt rétablissement.
- DF2** Que la santé et l'énergie retrouvent vite leur place dans votre vie.
- DF3** Avec ta détermination, nul doute que tu sauras profiter pleinement de cette retraite bien méritée. Amuse-toi et profite de la vie ! Tu vas nous manquer !
- DF4** À l'occasion de ton départ à la retraite, un énorme merci pour tout ce que tu as apporté à l'équipe. Tu vas nous manquer, mais on te souhaite plein de belles choses pour cette nouvelle étape !
- DF5** Votre soutien nous touche profondément. Merci infiniment !
- DF6** Merci énormément ! Votre soutien nous est très précieux.

CHOIX DE SOUHAITS D'ANNIVERSAIRE - ANGLAIS

- AE1** May joy and happiness fill your day, and may this new year be filled with great achievements. Happy Birthday!
- AE2** Happy Birthday! May your day be filled with joy, happiness, and sweet moments.
- AE3** Enjoy this day that crowns another year of your life, and may the year ahead be just as full of beauty. Happy Birthday!
- AE4** Wishing you the happiest of birthdays with these few heartfelt wishes. Have a great day!
- AE5** Birthdays are a special time to celebrate and have fun. May yours be filled with wonderful memories that last all year long! Happy Birthday!
- AE6** Life is the greatest celebration. Happy Birthday!
- AE7** A warm thought from our entire team on your birthday. Enjoy your day!
- AE8** From the heart, the team at (your company name) wishes you a birthday filled with wonderful moments!

ÉDITIONS DE VILLERS

AE9 It's a pleasure to wish you a very happy birthday. Thank you for being such a loyal customer/member/partner/supplier.

AE10 Today, anything goes because it's your birthday. With a light heart and a cheerful smile, have an extraordinary day!

CHOIX DE SOUHAITS DE CONDOLÉANCES - ANGLAIS

CE1 Please accept these few words as an expression of our deepest sympathy and sincerest condolences.

CE2 Sincere condolences from our entire team. Our hearts are with you.

CE3 May the memories of the beautiful moments shared with this beloved person ease the pain of their departure. Sincere condolences.

CE4 With our deepest sympathy, may our thoughts bring you comfort during these difficult times. Our sincere condolences.

CHOIX DE SOUHAITS DIVERS - ANGLAIS

DE1 May each day bring you calm and peaceful moments, aiding in your recovery. Wishing you a speedy recovery.

DE2 May health and energy quickly return to your life.

DE3 With your determination, there's no doubt you'll make the most of this well-deserved retirement. Have fun and enjoy life! You'll be missed!

DE4 On your retirement, a huge thank you for everything you've brought to the team. We'll miss you, but we wish you all the best for this new chapter!

DE5 Your support deeply touches us. Thank you so much!

DE6 Thank you so much! Your support means a great deal to us.